

Video-Audio-Präsentation am KunstPol

Luis Vargas, Videokünstler aus Mexiko, zeigt eine Auswahl seiner Filme. Die Präsentation der experimentellen Kurzfilme findet auf Einladung des Künstlers Jan Polacek statt.

3. November 2023 um 19.00 Uhr
im Atelierhaus „KunstPol“
Hauptstraße 28,
97645 Urspringen

Herzliche Einladung, das KunstPol-Team

Zu den ausgewählten Kurzfilmen gehören unter anderem „The Face of Fatima“ (Gewinner als bester experimenteller Kurzfilm beim New Yorker Tri-State International Film Festival 2022, Semifinalist und lobende Erwähnung beim Festival del Cinema di Cefalú 2022 sowie offizielle Auswahl beim Snow Leopard und Zagreb International Film 2022) und „The Vehemence of the Moon“ (Semifinalist beim Festival del Cinema di Cefalú 2021, offizielle Auswahl bei Fisura, International Festival of Experimental Film & Video)

